

BOLETIN INFORMATIVO

https://ayuntamientodejayaco.gob.do/

02 Marzo del año 2024 Bonao D.M. Jayaco República Dominicana

viernes 23 febrero de 2024



En el día de hoy nos encontramos trabajando con el asfaltado de Jayaco Central, dando cumplimiento a la palabra empeñada con nuestros munícipes, esto se traduce en desarrollo para toda nuestra gente, gracias al excelentísimo señor presidente, Luis Abinader, quien como siempre dando fiel cumplimiento a su promesa de llevar desarrollo a cada rincón del país en esta ocasión nos correspondió a nosotros y nuestros munícipes llenos de alegría celebran esta obra de desarrollo que llega para cambiar la calidad de vida a esta comunidad.

¡SEGUIMOS CAMBIANDO!

Sábado 24 de febrero 2024



¡LA ESPERA HA CONCLUIDO! Actualmente nos encontramos trabajando con el proceso de asfaltado en Jayaco Central. Agradecemos a Dios y al presidente, Luis Abinader, por impulsar esta transformación que beneficiará a todos los ciudadanos de nuestro Distrito.

Esta obra de infraestructura generara un impacto significativo, ya reflejado en la alegría que experimentan nuestros conciudadanos quienes enfatizan que esto cambiara su situación de vida ya que por décadas transitaron por caminos de tierra.

Esta comunidad había esperado durante muchos años que este su sueño se cumpliera, hoy gracias a Dios y al Presidente de la Republica Luis Abinader la espera culmino y llego a puerto seguro los comunitarios celebran al ver que lo que durante tantos años fue un sueño hoy es una realidad.

¡JAYACO EN PROCESO DE TRANSFORMACIÓN!

#ContinuamosTrabajando



Nos unimos para celebrar el nacimiento de Ramón Matías Mella, un héroe nacional cuyo coraje y valentía siguen inspirando a generaciones.

Es un momento de orgullo y unión, donde se honra la memoria de este ilustre personaje que luchó por la libertad y la justicia.

La celebración resuena con risas y gratitud, recordando a todos la importancia de mantener viva la memoria de aquellos que sacrificaron tanto por un futuro mejor en la República Dominicana ==.

Domingo 25 de febrero de 2024



En el día de hoy Participamos en la eucaristía de acción de gracias por el triunfo de nuestro Partido Revolucionario Moderno (PRM) en el Distrito Municipal de Jayaco-La Ceiba.

Expresamos nuestra gratitud a Dios por los logros alcanzados y a la comunidad por su voto de confianza depositada en nuestro equipo y nuestro partido.

Les aseguramos que Seguiremos dedicados a trabajar en beneficio de la mayoría, siendo esta nuestra principal motivación ya que nos llena de satisfacción ver cumplidos los sueños y aspiraciones de cambio, progreso, transparencia, trabajo y superación de esta laboriosa comunidad a la que nos honra representar.

Agradecemos al sacerdote, Johnny Durán por la receptividad con nosotros y de igual manera profundamente al pueblo de Dios por su apoyo.

#SeguimosTrabajando #AcciónDeGracias



Celebramos el 180 aniversario de la Independencia Nacional Dominicana en honor a la valentía de aquellos hombres y mujeres que sacrificaron sus vidas para que hoy podamos disfrutar de nuestra libertad. Recordamos con orgullo su esfuerzo y coraje al liberarnos de la opresión haitiana en aquellos tiempos.

Es importante honrar y recordar siempre nuestra historia y el legado de quienes lucharon por la independencia de nuestro amado país. Sus acciones valientes y su determinación nos inspiran a seguir adelante con resiliencia y unidad. Que este aniversario sea una oportunidad para reflexionar sobre el significado de la libertad y el valor de la independencia. ¡Que viva la República Dominicana!

Si hoy somos un país libre e independiente se debe a que un grupo de dominicanos entre los que se destacan Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Matías Ramón Mella, realizaran acciones conjuntas para lograr ese objetivo.

Sin embargo, otros prominentes hombres como Antonio Duvergé, Pedro Santana, Ramón Santana, los hermanos Puello, José María Imbert y otros muchos más contribuyeron con esta causa. A diferencia de otros países, cuyos líderes llevaban la dirección casi total del proceso, en la independencia de la República Dominicana intervino un grupo de patriotas que hizo de nuestra independencia un gran trabajo en equipo.

"Nuestra Patria ha de ser libre e independiente de toda potencia extranjera o se hunde la isla". Juan Pablo Duarte

#IndependenciaNacional

Jueves 29 de febrero de 2024



En este di amos encontramos dando Inicio al asfaltado de la comunidad de Puerto Rico, una comunidad que por años anhelaba este asfaltado y hoy gracias a las gestiones de nuestro Director municipal y al excelentísimo señor presidente de la República, Luís Abinader es un hecho.

Sus comunitarios expresaron su agradecimiento a las autoridades por llevar solución a la problemática que les afectaba durante tantos años y que hoy ya será parte del pasado, expresan que esta obra llevara progreso a sus residentes ya que el polvo y las malas condiciones de sus calles hacían difícil el tránsito por su comunidad y que esto ya queda solucionado.

Agradecemos al ministro de obras públicas Deligne Ascensión, al Señor Presidente de la Republica Luis Abinader por traer progreso y desarrollo a nuestro Distrito Municipal de Jayaco.

#Asfaltado #PuertoRicoCambia

C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonao, Provincia de Monseñor Nouel, República Dominicana.

Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com